

La Plaza Castelar a punto para la San Silvestre

31/12/2015



La plaza Castelar será hoy el centro neurálgico de la ciudad, pues desde esta mañana y hasta altas horas de la madrugada acogerá una fiesta continua. Por la mañana se ha realizado una gran fiesta infantil, mientras que esta tarde a partir de las 16:30 horas tendrá lugar una actuación musical, como preludio a la carrera San Silvestre que arrancará a las 18 horas, y a partir de las 23:30 horas comenzará la Fiesta de Nochevieja.

Las calles Juan Carlos I y Joaquín Coronel se han cortado al tráfico para la instalación tanto de la salida como de la meta de la 35ª edición de la San Silvestre eldense. Este año el Ayuntamiento ha decidido invertir en el arco de la meta así como el cronómetro, pues en anteriores ediciones se alquilaban, y aunque el coste es ligeramente

superior, permitirá utilizarlo para todas las pruebas deportivas locales.

Como adelantó ayer este medio, este año la San Silvestre ha superado el récord de inscritos, que se alcanzó en el año 2013, cuando se apuntaron 6.455 personas. En esta edición, una vez ha finalizado el plazo de inscripción, se ha superado dicha cifra en cerca de 400 personas, pues han pedido su dorsal 6.849 ciudadanos. El edil de Deportes, Fernando Gómez, ha matizado que "a pesar de esta cifra, se espera que corran unas 4.000 personas, pues siempre hay un gran número de vecinos que se inscriben pero finalmente no participan".

Actividades para la juventud

Durante la mañana en el Taller de Adolescentes han participado unos 30 jóvenes de entre 14 y 17 años de la localidad, que han realizado coreografías, música, globoflexia y teatro. Son los propios jóvenes quienes han organizado esta jornada divertida en la que han podido bailar, actuar y hacer deporte.

La responsable de esta actividad, Estefanía Carbonell, ha indicado que "aunque el taller no está consolidado, esperamos que en el futuro sí pueda ser más constante, por ahora solo realizamos actividades cuando los jóvenes lo desean, pues son quienes proponen ideas y deciden qué hacer".

